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打造高品质都市党报

市领导察看防汛工程时要求

确保质量 加快建设速度
本报讯（记者 梁晓）8日，市委常委、常务副市长李柳身，

市委常委、政法委书记高建慧来到新郑市，对重点水库的防汛
工程进展情况以及其他各项防汛工作进行察看。

李柳身、高建慧带领市农机局、市发改委等有关单位的
负责人，先后来到新郑市老观寨水库、后胡水库察看水库防
汛工程建设进度。老观寨水库正在进行除险加固，两水库均
于5月15日开始实行24小时防汛值班，对重点部位实行专
人防守。

在老观寨水库除险加固工程的施工现场，李柳身、高
建慧详细询问施工情况，察看比对大坝灌浆区的施工样
本。李柳身指出，新郑市务必要在加快防汛工程建设速度的
同时，保证工程质量，确保安全度汛。

本报讯（记者 陈思）鲜花簇拥，掌声
阵阵，泪水纷飞。昨日上午，我省公安系
统英雄模范荣誉称号授予仪式暨一级英
模张天增先进事迹报告会在省人民会堂
隆重举行，郑州市公安局副局长杨玉章等
全省7位公安英模捧回荣誉证书。会前，
省委书记、省人大常委会主任徐光春亲切
接见了英模代表及家属和报告团成员。
徐光春强调，要认真学习英模们的无私奉
献、高超技能、昂然正气和严守法纪，通过
广泛开展向英模学习的活动，进一步提高
我省公安机关和警察部队的素质，在全
省广大干部群众中进一步树立起英模们
彰显的崇高精神、优秀品质和良好作风，

推进我省各方面工作呈现新局面。
省委常委、政法委书记李新民，省人

大常委会副主任刘新民，副省长、省公安
厅厅长秦玉海，省政协副主席邓永俭等
参加了接见并出席大会、聆听报告。

接见时，徐光春与英模代表及家属、同
事一一握手，关切地询问他们的工作生活情
况，并叮嘱他们多保重身体。徐光春代表省
委、省政府向我省公安战线上的7位优秀同
志被公安部授予英模荣誉称号表示热烈
祝贺和崇高敬意，并特别向牺牲在工作岗
位上的5位英模表示深切悼念。

徐光春指出，人民公安、人民警察是
一项神圣的工作，更是一项崇高的事

业。7位英模是我省公安战线的骄傲，也
是全省人民的骄傲。在他们身上，就充分
体现出全心全意为人民服务、一心一意维
护人民利益的崇高精神，值得我们学习。
向英模们学习，首先要学习他们的奉献精
神。就是要始终把党、国家和人民的利益
放在首位，为了党、国家和人民的利益甘
愿奉献自己的一切。第二要学习他们的
高超技能。公安工作复杂而艰巨，公安战
线的同志们一定要具备在关键时刻切实
维护人民群众生命财产安全、维护社会稳
定，保障人民群众正常生产生活秩序的
能力和本领，为切实维护人民利益提供
可靠保证。 （下转第二版）

徐光春接见省公安系统英模代表时强调

学习英模崇高精神优秀品质良好作风

污染减排 国家核查
本报讯（记者 侯爱敏 通讯员 杜宗水）由环

境保护部党组成员祝光耀带领的国家污染减排
核查组 9日抵达郑州，核查我市上半年污染减
排工作情况。

核查组一行先后来到马头岗污水处理
厂、王新庄污水处理厂，听取汇报并现场核
查。马头岗污水处理厂去年 12月投入运营，
截至目前已累计处理污水 5010.20万吨；王新
庄污水处理厂 2000年底建成投运，截至今年
6 月，已累计处理城市污水 8.3 亿吨，有效削
减了市政污水污染负荷，缓解了我市郊区污
染和贾鲁河水环境污染。

祝光耀对我市的环保工作给予肯定。他表
示，郑州市环境状况（大气环境质量和水环境质
量）良好，以城市污水处理厂为主的环境基础建
设进展较快。他要求，郑州作为省会城市，要在
各项环保工作中走在全省前列，充分发挥省会
城市的表率带头作用。

市委常委、副市长穆为民陪同。

本报讯（记者 覃
岩峰 实习生 郭佳佩）
大 爱 无 疆 ，情 动 郑
州。昨日，全市抗震
救灾先进事迹报告团
来到上街区，进行第二
场报告，英模的感人事迹让人们受到了一
次心灵洗礼。上街区干部、群众代表
1400余人参加报告会。

报告会上，本报记者张丽霞，市公
安局特警支队三中队指导员郭云飞，市
公安消防支队副政委冀新，市建委干部
翟国辉，市卫生局干部宋波，市自来水
总公司团委书记张垚分别作了报告。

在这次抗震救灾的报道中，本报
先后派出覃岩峰、张丽霞、李利强、汪
静文、唐强等多名记者赶赴灾区一线，
从汶川、北川、绵阳、什邡等多个重灾
区发回报道。作为唯一一名女记者，
张丽霞克服了生活不便等多种困难，并
在灾区度过了自己的29岁生日；作为我
市第一个进入重灾区北川，并第一个随

同卫生防疫队进入到尸体
消杀现场的记者覃岩峰，用
手机短信发回了 2万多字
的报道；摄影记者李利强、
汪静文、唐强则冒着余震
和泥石流等危险，用照片

记录下了抗震救灾的感人瞬间。
两天来，报告团的报告感动了许

多人。上街区一名企业职工流着泪听
完了报告，他说，我们不能参与到抗震
救灾的一线工作中,但立足岗位,努力
做好本职工作，以便于有更多的物资
支援灾区，也是对灾区人民的支持。

英模事迹 催人奋进
抗震救灾先进事迹报告会开始巡讲

本报天津专电（记者 潘燕）郑州党政
考察团昨日结束在天津的学习考察，为此
次考察学习活动画上了圆满的句号。在
津考察期间，中共中央政治局委员、天津
市委书记张高丽会见了考察团成员。

张高丽代表天津市委市政府欢迎郑
州市考察团的到来，并向考察团介绍了
天津经济社会发展的基本情况。近年
来，天津市坚持高起点、高标准、高水
平，扎实推进滨海新区龙头带动、中心城
区全面提升、各区县加快发展三个层面
联动协调发展，努力转变经济发展方式，
先后实施了几十项重大项目，同时在高
起点规划、高水平建设、高效能管理的基
础上，努力提高城市规划建设管理水平，

实施多项民心工程，从而促进了天津经
济社会和谐发展。

“天津这两年的发展变化，令人震
撼。”省委常委、市委书记王文超表示，此
次天津考察，我们将学习天津解放思想、
科学发展、真抓实干的精神，学习天津在
滨海新区的开发建设、城市规划建设、产
业结构调整等方面的经验，并把这些好
的经验带回去，推动郑州各项工作再上
新台阶。

滨海新区是考察团天津之行的重
点。为全面了解这座繁荣的港口城市新
的发展变化，考察团一行先后来到滨海新
区的响螺湾商务商业区规划展示馆，临港
工业区和东疆保税港区、新区空客A320

系列飞机天津总装线项目、和丽区华明示
范镇等处参观考察。

经过多年的开发建设，滨海新区已形
成了高新技术密集型产业群。建成了完
善的基础设施框架，成功培育了一批高水
平的优势产业，建立起了高度开放的外向
型经济格局，成为带动区域发展的新的经
济增长极，在环渤海地区经济发展中发挥
了重要作用。2007年，滨海新区的生产总
值达到2364亿元，占天津全市比重的将近
一半，对天津市的经济增长贡献率达到
60％，实现财政收入近500亿元，实际利用
外资40亿美元。

天津是本次学习考察活动的最后一
站。历经 8 天时间的辗转，考察团先后

赴杭州、苏州、上海、天津 4个城市，实地
参观了 50多个项目，深入考察学习了这
些城市在解放思想、壮大工业经济、扩大
对外开放、发展县域经济、突出开发区
（园区）特色、加强城市建设与管理、发
展现代服务业（创意产业）等方面的先进
经验，4 城市许多富有成效的举措令考
察团成员感触颇多。

市领导李秀奇、白红战、胡荃、王小平
等参加考察。

据了解，考察活动结束后，市委将召
开座谈会，考察团成员将结合各自的实际
工作，交流学习体会，查找差距和不足，进
一步谋划新的工作思路和举措，努力实现
我市经济社会跨越式发展。

学精神学经验 推动新跨越
市党政考察团昨在天津参观学习 张高丽会见

省文化工程建设传佳音
四家卫视首播《少林寺传奇》
本报北京专电（记者 秦华）昨日，我省重点打造的文化

工程——电视剧《少林寺传奇》在京举办了第一部卫星电视
首播及第二部拍摄杀青联合新闻发布会，国家广电总局电
视剧管理司副司长王卫平，省委宣传部副部长李庚香，市委
常委、宣传部部长丁世显及部分主创人员出席发布会。

120集电视连续剧《少林寺传奇》由省委宣传部、中共
郑州市委、河南电视台、北京蓝色月光影视传媒文化有限公
司联合摄制，全剧共分3部拍摄，已完成的第一部将于7月
23日在河南卫视、山东卫视、广东卫视、重庆卫视四家电视
台同时上星首播。

据介绍，《少林寺传奇1》由著名导演都晓执导，演员囊
括了鲍国安、黄秋生、午马、王刚等大陆及港台三地的知名
演员。该剧将故事放到了南北朝时期，主要通过少林寺第
二代方丈断臂慧可和他的六个弟子所经历的七个传奇故
事，讲述了少林寺创立初期所经历的艰难岁月和少林僧人
由避世被迫入世的思想观念发展的过程。

另悉，《少林寺传奇 2》仍由都晓执导，由元彪、林志颖
等第一部的原班人马主演，坚持了第一部“真功夫+明星阵
容+原电影少林寺演员+全国武术冠军精英”的创作模式，
预计春节前后与观众见面。

国土法规知识培训
9月底乡镇干部都要过关
本报讯（记者 孟斌 实习生 刘鹏）乡镇级党

政干部国土资源法律知识培训班昨日开班，首
期 310人参加培训。市委常委、副市长穆为民
出席。

从现在开始到9月底，我市将对全市630名
乡（镇）党委书记及乡（镇）长、街道办事处书记
及主任，以及全市行政村支部书记或村委会主
任轮训一遍。培训中，将重点宣讲国家关于国
土资源管理的大政方针和严守 18亿亩耕地红
线的意义，重点介绍与乡镇干部、基层群众生产
生活和实际工作密切相关的国土资源法律法规
知识，维护好农民的合法权益。

这次培训是由市委组织部、市委宣传部、市
国土资源局等 6部门联合组织的。10月至 12
月，将对培训结果检查验收。

着眼民生 加快援建
我市援建考察团考察江油灾区

本报讯（记者 唐强）昨日，市委副书记、市长赵建才率
领的郑州市赴江油市对口援建考察团，深入我市对口支援
的18个受灾点察看，为下一步援建进行前期调研。

江油市是四川省 18个重灾县之一。我市对口支援的
是该市的三合、彰明、九岭、青莲四镇。

昨日上午，赵建才一行首先来到三合镇，在察看了供水
站受灾情况后，赵建才表示将尽快让群众喝上合格饮用
水。在三合镇帐篷医院，赵建才认真征求医务人员对医院
重建的意见。彰明镇中心小学的活动板房建设已近尾声，
赵建才与学校负责人就新校的建设交换意见。下午，考察
团来到九岭镇的蔬菜生产加工基地，赵建才就该地经济的
恢复和发展提出建议。诗仙李白的故里青莲镇的民房和教
育、医疗、文化旅游设施损毁严重，赵建才表示将积极为灾
区重建和恢复生产提供援助。

在与江油市有关领导和群众讨论时，赵建才建议应首
先解决孩子上学、群众住房、居民饮水等民生问题，其次要
科学规划产业发展，采取多种方式支持企业恢复生产。他
表示，郑州市委、市政府和全市700多万人民将不遗余力地
提供支持。


